

Communiqué de presse – jeudi 13 janvier 2011

## Ellip6 déplace l'un de ses simulateurs de pilotage automobile à l'occasion du rallye Monte-Carlo à Valence



**Ellip6 propose des sessions de découverte gratuites du simulateur de pilotage automobile au Village du Rallye Monte-Carlo à Valence.**

Les curieux, les passionnés de sport automobile pourront tester **gratuitement l'un de nos simulateur** de pilotage 6 axes dynamiques, issu de la technologie aéronautique. Au choix, les personnes prendront place au volant d'une Formule 1 ou d'une voiture de Rallye afin de tester leur pilotage, en toute sécurité.

Retrouvez-nous du **19 au 21 janvier 2011 de 16h à 22h**  
dans le **Village du Rallye** (Parc des expositions de Valence)

*Parc des Expositions – 16 avenue Georges Clemenceau – Valence*

### News : Pierre Campana

**Ellip6** est le partenaire de **Pierre Campana** pour la saison 2010. La voiture de Pierre est entièrement aux couleurs d'**Ellip6**, et agit donc comme un ambassadeur itinérant de la marque. Pierre a terminé la saison 2010 à la **2<sup>ème</sup> place du Trophée Européen Renault Clio R3**, une série qui met aux prises certains des meilleurs espoirs du rallye. Pierre Campana et sa co-pilote **Sabrina de Castelli** participent au **Rallye Monte-Carlo**, équipage **66**.

Retrouvez les informations sur le rallye : <http://www.acm.mc/home.php>

